

## RECONOCE LA COMISIÓN DE EQUIDAD Y GÉNERO EL TRABAJO DE ROCÍO GARCÍA GAYTÁN AL FRENTE DEL INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES\*

\*Martha Lucía Mícher Camarena, presidenta del órgano legislativo, agradeció la labor de la funcionaria a favor de las mujeres\*

\* \*

La diputada del GPPRD Martha Lucía Mícher Camarena, presidenta de la Comisión de Equidad y Género, reconoció y agradeció el trabajo de Rocío García Gaytán al frente del Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres).

Mícher Camarena indicó que en defensa de los derechos de las mujeres García Gaytán “se la ha jugado siempre, desde que fue diputada federal en contra de las reformas al aborto. Se la jugó integrando a todas y todos los pensamientos, de izquierda, centro, o derecha y trabajó con todas las organizaciones a favor de las mujeres”.

La diputada del PRD indicó que todo el equipo del Instituto Nacional de las Mujeres debe ser reconocido, sobre todo la labor de García Gaytán, quien al frente del mismo, le dio rumbo al instituto. “Gracias por estos seis años. Gracias por el trabajo que has dado a todas las mujeres de este país”.

Por último, señaló que a pesar de hubo “hermosas diferencias”, siempre trabajaron unidas a favor de los derechos de las mujeres.

\* \*

--oo00oo--